

68年前、本土防衛のための捨石とされ、戦争に巻き込まれ10万人余の尊い沖縄県民の命が失われた。この事実を絶対忘れてはならない。いし、無にしてはならない。

去る6月23日から3日間

21回目の「沖縄ピースすてーじ」があり全国から400

人候補している。

安倍自民党政権は、高い支持率を背景に参院選でも過半数を獲得し、一気に憲法を変え、象徴天皇を元首へ自衛隊を国防軍へと、まさに戦前回帰へ突き進もうと目論んでいる。

平和を願って黙祷する仲間たち



第23回参院選が7月4日公示され、21日までの17日間の選挙戦が始まつた。4日正午現在、比例区の定員73名に対し、162名が立候補している。

安倍自民党政権は、高い支持率を背景に参院選でも過半数を獲得し、一気に憲法を変え、象徴天皇を元首へ自衛隊を国防軍へと、まさに戦前回帰へ突き進もうと目論んでいる。

「吉川さおり」さんはこれまで参議院総務筆頭理事として情報通信技術の利用促進などNTTのために頑張つてこられた。これからもぜひ活躍してもらいたい。そのためにも会員皆さんのご協力をぜひお願いしたい。

情報労連 2013年 沖縄ピースすてーじに参加して

今年も沖縄ピースすてーじが6月23日～6月25日にかけて全国から330名が参加して開催されました。その

「ユクシ（嘘）」と言われ、防衛大臣さえも「軍事的な理由に基づく」抑止力ではなく、政治的な事情で沖縄に基地が集中している」とのたまう。更にジエームス・ジョーンズ元海兵隊司令官は「海兵隊はどこでも構わない」と述べています。

これほどまでに差別され、不条理化にある沖縄の基地の実態を歩き、感じ、更に怒りまでも共有できれば、この行動は意義あるものとなるでしょう。

炎天下での仲間たちの行動に敬意を表します。

私たち県民は、安保は必要と感じながらも、沖縄の実情に無関心化されている仲間や国民に差別の実態を何度も訴えたい。

退職者の会員10名は、南

支部協だより

第114号

発行所

NTT労組退職者の会
沖縄県支部協議会
沖縄県浦添市城間4-35-2
TEL.098-870-7101
FAX.098-875-7450

責任者

黒島善市

うち、退職者の会員の参加は、全国から9名です。沖縄からは、黒島会長、南部さん、長嶺の3人でした。このピースすてーじの行動の期間中、沖縄側の現役情報労連の参加は、極東最大の嘉手納空軍基地17kmの周回行動のみです。

沖縄基地の抑止力は、



シュプレコール「基地の整理縮小」

とり、中間（昼食）地点の八重島公園から南風原の文化センター及び陸軍病院壕の第20号に向かいました。その後、摩文仁の通魂の塔の慰靈祭に参加して、哀悼の意を表すると共に軍靴の音が響こうとしている今の世だからこそ、強く平和を祈らずにはいられませんでした。

電通共済生協及び労連共済本部からのお知らせ

電通共済生協の「交通災害」「火災及び自然災害」の各種共済や労連共済「生命共済」(あいあい)の契約更新書が6月末日までに送付されてきます。

同契約更新書の取り扱いは以下のとおりです。

- ① 現契約内容に「変更のない」会員は、自動継続扱いとなりますので、返送の必要はありません。
 - ② 「契約口数の変更」や「契約解消」の会員及び「新規契約」の会員は、7月12日(金)までに届くように「返送」してください。
 - ③ 口座の引き落としは、2013年11月20日または26日となります。
 - ④ 口座引き落としの無い会員は、コンビニでの支払いとなります。支払期日以内までに支払わない場合には、契約が無効となる場合がありますので、ご注意願います。
 - ⑤ 労連の生命共済「あいあい」の契約証書は、11月20日または26日の引落確認後、送付されます。
- なお、加入タイプB(終身)契約者で、既に掛金払込終了者については、9月下旬に「契約書」は送付されます。(事務局長:長嶺)

(吉川さおりさんとタマキ・アキラ君)



互いの敢闘を誓って！

私は、2001年7月に初当選以来、早くも12年が経ちました。この12年間の議会活動では、議会運営副委員長はじめ、都市計画審議委員、議会選出の監査委員、那覇港管理組合議員、総務常任委員長、予算決算常任副委員長等々の重責を担い、精一杯頑張つて参りました。これも偏に、退職者の会・皆様のご支援の賜物と深く感謝致しております。

また、個別課題におきま
那覇市議会議員選挙は、定
数40名に対しまして、57名
が立候補を予定し、少数激
戦となっています。
私は、厳しい選挙戦を是
が非でも勝ち抜き、退職者
の会・皆様のご期待に応え
る所存です。最後まで私、「タマキ
アキラ」にご支
援・ご協力を心から切にお
願い申し上げます。

那覇市議会議員 玉城 彰

NTT労組退職者の会沖
縄県支部協議会の会則では、
第4章役員の項第11条（役
員の選出と任期）で「役員
の任期は総会から総会まで
の1年とし、再選をさまた
げません。」と記載されて
いて、役員の選挙規則はあ
りません。

当退職者の会では、現在、
会長以下12名の役員で活動
しています。

退職者の会の役員をやつてみませんか！ (会長・副会長・事務局長・幹事)

のご参加をお願いします。

役員補充の締切は、7月
31日(水)です。申し込みは、現在の役員・幹事にご連絡
ください。事務所の電話番号は、870-7101。不在の場合は、ご自分の
電話番号か、ご氏名を留守

電に吹き込んでください。

ご支援をお願いします

那覇市議会議員 玉城 彰

私は、2001年7月に初当選以来、早くも12年が経ちました。この12年間の議会活動では、議会運営副委員長はじめ、都市計画審議委員、議会選出の監査委員、那覇港管理組合議員、総務常任委員長、予算決算常任副委員長等々の重責を担い、精一杯頑張つて参りました。これも偏に、退職者の会・皆様のご支援の賜物と深く感謝致しております。

また、個別課題におきま
那覇市議会議員選挙は、定
数40名に対しまして、57名
が立候補を予定し、少数激
戦となっています。
私は、厳しい選挙戦を是
が非でも勝ち抜き、退職者
の会・皆様のご期待に応え
る所存です。最後まで私、「タマキ
アキラ」にご支
援・ご協力を心から切にお
願い申し上げます。

しかし、やり残しの課題
も含め、市民生活に直結し
た雇用創出をはじめ、少子
高齢化時代の環境整備、市
民が安心・安全に暮らせる
社会の実現をめざし、四期
目の挑戦を決意致しました。
来る7月21日に行われる

沖縄は負けない！

「復帰」41年を経た沖縄で、日本国憲法の理念・原理である基本的人権の尊重、国民主権、平和主義は実現してきたでしょうか。沖縄の現状は、憲法の理念とは逆に、「構造的差別」におかれています。民意を無視したオスプレイの強行配備、辺野古への埋め立て申請、さらには沖縄を切り捨てた「屈辱の日」を「主権回復の日」とする政府式典の開催など、まさに沖縄差別にはかなりません。

いま、安倍政権は、憲法を改悪し、日米同盟の強化をはかり、集団的自衛権の行使と自衛隊の国防軍の改編をもくろみ「戦争のできる国」づくりをめざしているのです。そればかりではありません。消費税の増税や大企業の利益優先のインフレ政策、年金・医療・介護の切り下げをはかり、私たちの暮らしをますます苦しくしようとしています。

私は、糸数けいこは県民の先頭に立ち、参院選を勝ち抜き、安倍自公政権の過半数を阻止し、県民の「いのち」と「暮らし」を守り抜きます。沖縄は負けない。

平和の議席は守り抜こう！

